

Penerbitan harian ini diusahakan Persekutuan "WASPADA" M. d. a. s.

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WAS P A

Ketua Umum: M. D.

Pemimpin? Rep. akan bebas, tapi...

Aneta Den Haag kabarkan, menurut keterangan kalangan politik Den Haag, pemimpin2 Republik di Bangka tidak lama lagi akan dibebaskan.

KPPBI kembali dari Bangka Pekik merdeka terdengar

Komisi PBB untuk Indonesia Kemis siang telah tiba kembali dari Bangka, - demikian Nieuws gier yang terbit di Djakarta.

Pembijaraan yang dilakukan dengan pemimpinan2 Republik berupa informal dan menurut yang kita dengar berlangsung kira2 dua setengah jam.

Tidak ada seorangpun dari komisi yang sudi memberi keterangan. Diantara penumpang kapal terbang tentera Amerika yang di sediakan buat komisi, turut bebaraapa pembesar2 Republik jaitu tuannya Dr. Darmasetyawan, Dr. Lemena, Prof. Mr. Dr. Supomo, Natsir, St. Pamuntjak, A. K. Pringgogido, Mr. Sudjono dan lain2.

Kabinet sepakat dengan Romme mau djalan terus zonder Republik

Romme mau djalan terus zonder Republik

Keterangan Maarseveen di Madjelis Rendah

Radio Djakarta tadi malam mengabarkan sbb: Menteri daerah seberang lautan ad interim Mr. van Maarseveen hari Djum'at pagi telah memberikan keterangan berikut di Madjelis Rendah Belanda.

Berkenaan dengan keterangan perdana menteri Drees dalam sidang Madjelis Rendah tertanggal 16 Februari yang lalu, maka saya sekarang dapat memberitahukan, bahwa pembijaraan pada hari Chamis dalam suatu sidang kabinet yang telah dilakukan oleh wakil Tinggi Mahkota dengan sepenuhnya telah memberikan penangan2 yang berfaedah.

Wakil Tinggi Mahkota telah menatakan persetudjuan beliau seluruhnya terhadap djalannya pimpinan pemerintahan, yang telah diberikan oleh pemerintah dalam Madjelis Rendah.

Tentang tjara pelaksanaannya kini sedang diadakan perembukan selanjutnya dengan wakil Tinggi Mahkota, demikianlah keterangan yang diucapkan oleh menteri van Maarseveen dalam Madjelis Rendah.

Lebih djauh siaran radio PCJ mewartakan, bahwa dalam sidang madjelis rendah Belanda tersebut menteri Maarseveen mengatakan, bahwa dalam perundingan2 yang dilakukan oleh menteri dengan wakil tinggi mahkota, Dr. Beel pada hari Kemis telah mendapat sesuatu kepuasan.

Beel telah memberikan keterangan tentang keadaan situasi di dalam pada itu Beel menatakan pendapatnya, bahwa keterangan yang diberikan oleh pemerintah dalam sidang madjelis rendah pada hari Rabu berkenaan dengan beleid pemerintah sangat disetujui. Tentang mendjalankan beleid itu akan dibitjarkan lebih djauh dengan wakil tinggi mahkota, demikian Maarseveen.

Lebih djauh Aneta mewartakan dari Den Haag bahwa sesudah keterangan Maarseveen diparle men sidang diundurkan sebentar dan sesudah itu perdebatan dibuka kembali.

Pegawai Tinggi Batavia kirim surat ke Den Haag

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam

Djuruwarta "Waspada" mengabarkan, bahwa harian komunis "De Waarheid" telah memuat sebuah dokumen yang disusun oleh beberapa orang pegawai tinggi dari berbagai departemen di Djakarta. Dokumen tersebut mengkritik pemerintah Belanda terhadap perubahan nama "merdeka" sebagai badan serupa bisa menjadi pat-penerangan.

Dokumen tersebut dikumpulkan oleh beberapa orang pegawai tinggi dari berbagai departemen di Djakarta. Dokumen tersebut mengkritik pemerintah Belanda terhadap perubahan nama "merdeka" sebagai badan serupa bisa menjadi pat-penerangan.

Anggota pengganti Amerika dalam komisi tuan Lisle, permulaan Maart akan kembali ke Amerika. Staf peninjau militer Australia ditambah dengan brigadir-jenderal C. E. Prior. Dia mengantikan kolonel A. B. Macdonald sebagai opsir Australia yang ter tua dalam komisi.

Kak telason berunding anak A.S.

"UP" Washington waktakan Panitia Urusan Luar-negeri dari Senat tidak berkeberatan. Sekertaris Acheson memperuskan berunding tentang Perundingan Keamanan Atlantik (P.A.S.) dan lain2.

Perundingan Menteri Skandinavi

"UP" Oslo wartakan Menteri2 Luar dari Norwe, Swedia dan Denmark berembuk pasal masa alah2 pertahanan, Skandinavia. Perdana-menteri Norwe Einar Gerhardsen turut didalam pembijaraan.

Brewster serang A.S. Karena dollarnya mengalir terus kepada Belanda

Aneta Washington kabarkan, senator Brewster yang telah madjukan amendemen atas resolusi untuk menghentikan pemberian bantuan Marshall kepada Nederland memberi komentar demikian:

Sebuah pemerintah Republik di Indonesia kini sedang dipaparkan Kanada, Britania, Perancis, Belgia, Belanda dan Luxemburg wadajib disahkan Senat baru A.S. bisa turut. Sesudah pertemuan bubar Acheson mengabarkan kepada djuruwarta2 dia bermaksud tidak lama lagi akan menemui mahaduta2 dari negeri2 anggota persekutuan.

UP kabarkan dari Lake Success Komisi UNO di Indonesia melaporkan ia sudah mengirim ke pada delegasi Nederland di Djakarta

"UP" kabarkan dari Lake Success Komisi UNO di Indonesia melaporkan ia sudah mengirim ke pada delegasi Nederland di Djakarta surat diterima dari delegasi Republik dimana Komisi diminta menjelidiki keadaan keadaaan sekitar kematian dari Mr. Masdulhak Nasution. apit dari Wakil Presiden Hatta di Kaliurang pada 21 Desember dan djuga perihal le-njapnya dari Jogyakarta pada 17 Djanuari dari Suharto, direktor jabatan pos dari Republik Indonesia.

Kalangan yang mengetahui melahirkan kepertjajaan konggres buruh itu bakal menjetudjil langkah yang hati2 dari Pemerintah Norwe mendekati Pakat Atlantika.

Komisi meminta Belanda memberi ulasan.

DARI RED: Arwah Mr. Dr. M. Nasution mulanja beladjar disekolah Iste ELS dan Mulo di Medan. Kemudian melandjutkan peladjarannya di AMS Solo berg. Oosterse Faculteit dan sesudah itu menuntut ilmu keahkiman di negeri Belanda mendapat ijazah. Baik beliau maupun keluarganya tjujur dikenal. Inna lillahi wajinna ilaihi radji'un.



Pertanian modern di Amerika



Di Amerika Serikat petani2 mengetam padinja dengan mesin pengetam, sebagai yang terlihat pada gambar diatas. Dengan mesin mesin pengetam itu berdjalar djalur ladang jadi dapat diketam sebentar saja; tidak heran, kalau negara itu djuga sampai ikut me-espore beras, hingga kita disinipun turut mengetjam bagaimana rasanya beras Amerika itu...

Petani Amerika djuga mempergunakan radar untuk dapat menentukan apakah keadaan hawa tjajok buat menjabit, menjembur-ujamuk, dan lain2 pekerjaan ladang. Gema dari badai bisa kelihat pada teropong radar, berdjalan lebih tiepat dari gema biasa dan dapat diambil djuga dari embun yang 200 mil djauhnya dari tempat itu.

Jessup anggap bahajakan ketjil kalau ada PKAU

Lebih lanjut "UP" Des Moines (Iowa) waktakan Dr. Philip C. Jessup, dulu wakil utusan A.S. di UNO, mengatakan Pakat Pertahanan Atlantika akan mengurangi kans Alam Barat kena serangan bersendjata.

Sidang negara2 Marshall di Paris

Reuter Paris kabarkan, organisasi negara2 Marshall telah mengadakan sidangnya yang pertama di Paris. Sidang ini dihadiri oleh ambasador keliling dari ECA Averell Harriman.

Penjerangan di Klumpang dan Klambir Lima

DLC Belanda dikota ini mengabarkan pada kita sbb: Malam Djum'at segerombolan kaum teror antaranja sebagian pakai topeng, melakukan penjerangan atas gedong2 perkebunan2 Klumpang dan Klambir Lima dari maskapai tembako Arendsburg.

Di Klumpang sebuah bangsal tembako dibakar sementara seorang employe yang datang melihat dapat tembakan sehingga mendapat luka2. Di perkebunan Klambir Lima dekat itu administrator tuan C. H. Oldigs dibunuh oleh kaum teror itu. Hoofd-administratur dari maskapai "Arendsburg", tuan J. L. F. de Meyere dan sekretaris maskapai itu, tuan K. J. Fortanier jgdatang dari Medan untuk melihat keadaan di Klambir Lima maskapai perangkap. Mereka djuga di bunuh. Tiga orang lain mendapat luka2.

Lebih djauh "t Nieuwsblad voor Sumatra" mengabarkan bahwa oto tuan de Meyere didjup paj diparit. Istri administrator yang meninggal itu mendapat luka2 dan diangkut kerumah sakit Medan. Beberapa gudang tembakau terbakar. Kita mendapat kabar, - demikian t Nieuwsblad selanjutnya - bahwa penjerangan dimulai atas kebun Klambir Lima. Seorang employe mendengar tembakan, berteriak dan melihat apa jgdjadi'an. Dia sampai dirumah administrator tuan Oldigs, yang ternyata dikepung. Assisten yang datang itu mendapat luka dan ditawan. Bandit2 itu mengkurung mereka bersama yang lain antaranja isteri administrator, dalam gudang. Njala api gudang2 tembako yang terbakar itu kelihat di Medan kemarin malam (malam Djum'at red. Wsp). demikian t Nieuwsblad.







